

Sozial genial

Zum Besuch beim THW

MOERS. Im Rahmen des Projektes „sozialgenial – Schüler engagieren sich“ besuchte die Klasse 8c der Geschwister Scholl- Gesamtschule Moers das THW Moers.

Nach einem kurzen Vortrag über die allgemeinen Aufgaben des technischen Hilfswerkes, lernten die Schüler alle Einsatzfahrzeuge und technischen Geräte in der Werkshalle kennen. Mit der Unterstützung von vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern des THW stellte Herr Vongehr vor, wie eine technische Ausbildung in der Jugendgruppe „Held in Ausbildung“ aussieht.

So lernt man den richtigen Umgang mit Werkzeugen und technischen Geräten und übt,

wie man sich bei Rettungseinsätzen richtig verhalten und helfen kann.

Die Mitarbeit beim THW ist eines von vielen sozialen Projekten, bei denen sich die Schüler der Geschwister Scholl- Gesamtschule Moers engagieren.

Um dieses soziale Engagement unter Schülern mit neuen Ideen weiterzuentwickeln werden Kooperationspartner gesucht, die sich vorstellen können, dass sich in ihrer Einrichtung oder ihrem Verein Schüler sozial einbringen.

Wer Interesse hat, kann sich unter der Telefonnummer 02841/9310724 oder unter vandereijk@gesamtschule-moers.de melden.